



Ne nous trompons pas de combat, l'extrême droite est une impasse pour les travailleuses et travailleurs !

**Voter les 30 juin et 7 juillet est une nécessité absolue pour faire barrage à l'extrême droite.
Demain, il sera trop tard !**

Face au danger que représente l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite, il est urgent de porter la nécessité d'alternatives de progrès pour le monde du travail.

Elles passent notamment par l'augmentation des salaires et des pensions, par l'abandon de la réforme des retraites, de la réforme de l'assurance chômage, par la défense et l'amélioration des services publics de proximité garantissant à toutes et tous un accès sans condition de nationalité sur tout le territoire pour assurer la cohésion sociale et le vivre ensemble, par la mise en place de mesures de justice fiscale en taxant notamment les super profits, les dividendes et en conditionnant le versement des aides aux très grandes entreprises à des contreparties...

C'est ce que porte l'intersyndicale de la Manche Cfdt, CGT, Confédération Paysanne, FSU, Solidaires, UNSA, à l'inverse des partis d'extrême droite et de droite extrême. Leurs courants politiques ne défend pas les salaires, est contre l'augmentation du SMIC et contre l'indexation des salaires sur l'inflation. Une fois au pouvoir, ils poursuivront les attaques contre les services publics, contre l'indépendance de la justice, contre les syndicats, contre les droits des femmes et des personnes LGBTQIA+...

Nous connaissons leurs votes en France comme en Europe, ils sont toujours défavorables aux travailleuses et travailleurs. **Ne nous laissons pas leurrer par leurs belles promesses !**

Il faut un sursaut démocratique et social car l'heure est grave. Notre République et notre démocratie sont en danger.

Toutes et tous rassemblés.es

samedi 15 juin à 10h30

- à **Cherbourg** devant la mairie Place de la République
- à **St Lô** devant la Source

et

vendredi 14 juin à 18h

- à **Coutances** devant la mairie

